
令和 6 年度 活動報告及び感想・反省 

P T A 本 部 

感想・反省 

役員会（4、5、6、9、10、12、1、2月） 入学式出席（4月） 5、3月総会の開催（書面決議） 

新年度役員募集及び選考（8月～1月） 夏休みパトロール（8月 13日～16日） ベルマ

ーク集計（6 月,2 月） 新年度委員募集及び選考（12 月～4 月）肝試し大会サポート（12

月）鹿骨小学校閉校式典出席（2月）セミナー参加（1月）  

今年度予定されていた全てのイベントについて、本部役員、各委員のみなさまの

ご協力により無事実施することが出来ました。運営に携わってくださったみなさ

ま、各活動へのご理解とご協力いただきました全てのみなさまに感謝申し上げま

す。復活二年目となったほねっこまつりではお楽しみ抽選会を復活させました。

多くの児童の笑顔を見ることが出来、手応えを感じた一方で、抽選の方法に課題

もありましたので、次回見直して参ります。 

来年度はいよいよ 50周年でございます。子供たちのための各活動へ引続きのご理

解とご協力をよろしくお願いいたします。 

成 人 委 員 

感想・反省 

エコキャップ回収（毎月）、ほねっこまつりゴミステーションと飲食スペース管理（9月） 

エコキャップ回収や、ほねっこまつりは皆で分担してスムーズに活動することが

できました。セミナーは中止となった為、今年は参加していません。 

給食試食会も数年ぶりの開催となりましたが、今年度は学校主体での開催となっ

た為、成人委員の手伝いはありませんでした。 

反省点は特段ありませんが、強いて言うなら学校公開やエコキャップを集める様

な週間があったりすると急激にエコキャップの回収 BOX が溜まることがあったの

で学校の活動に注視して見回りに行くと良いかなと思います。 

エコキャップ回収は４月からすぐに活動がある為、委員総会の頃には新一年生の

保護者の方も含め既に連絡ツールの新年度成人委員グループができていたのは活

動を始めるにあたり、スムーズでとても助かりました。 

総じて本部役員の成人委員担当の方や成人委員の皆様が、とても協力的で気持ち

良く活動することができて本当に有り難かったです。 

広 報 委 員 

感想・反省 

広報誌作成（5月） 広報誌発行（6月） 

今年度も昨年同様くすのき号(先生紹介号、離任式)の発行がメイン作業となりま

した。作業工が曖昧な部分も多く手探り状態で始まった作業でしたが、副校長先

生や本部の方とも連携し、無事にくすのき号の発行に至りました。委員のみなさ

んもとても協力的で役割分担もしっかりでき作業自体はスムーズにできたと思い

ます。 

今回の活動を経て一番感じたのは、わかりやすいマニュアルがあると安心して作

業できるのではないかといった点です。委員になる方はこういった広報誌の発行

という作業は初めての方がほとんどだと思います。ですので今回我々が作業した

流れを改めてマニュアルとしてまとめました。来年度からの活動にお役立ていた

だけたらと思います。 

作成にあたり積極的に動いていただいた委員の方にも感謝致します。ありがとう

ございました。 
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代 表 世 話 人 

感想・反省 

旗当番編成（通年） 次年度代表世話人募集（１１～12月）、新一年生説明会（２月） 

次年度地区班編成作業（1月～2月） 引継ぎ（3月） 

登校時の旗当番や集団下校時の見守りにご協力くださいました保護者様、地域の

皆様、一年間ありがとうございました。 

転出時、班の世話人さんへ前もって報告してくださった方がいて、別の班へ転入

する際、旗当番スケジュールの編成をスムーズに行うことができ大変助かりまし

た。 

地区班でまとまって行動する機会は少ないですが、集団下校訓練や顔合わせで、

班長と副班長を中心に、下級生に並び方を伝えたり、集団下校訓練で通学路を再

確認するなど、班ごとに協力し合いながらまとまっている様子が見れて良かった

です。 

各地区の代表世話人さん同士や、本部さん、先生方と連携しながら進めることが

できありがたく感じております。 

次年度へも、子供達が安心して登下校できる事を第一に、引き継いでまいります

ので宜しくお願い致します。 

イ ベ ン ト 委 員 

感想・反省 

運動会受付 学校公開受付 学習発表会受付 ほねっこまつり手伝い 

初めて委員長をやらせていただきました。 

私に務まるのか不安はありましたが委員の皆様がとても協力的で助けられまし

た。 

骨っこまつりでは沢山の子供達の笑顔が見られて大変さよりも楽しかったという

想いのほうが強く残っています。 

委員長になった事で色々な方と交流もでき貴重な経験をさせていただきありがと

うございました！ 

卒 対 実 行 委 員 

感想・反省 

卒業を感謝する会（3月 6日） 

企画・卒業記念品寄贈品の選定・準備 

今年度の卒対メンバーは 7名。4月総会の顔合わせ時に役割を決めました。各々が

得意な役割を選びスムーズに決まりました。 

委員長(岩佐)副委員長(福田)会計(宇田川、高濱)発注(倉澤、及川、本多) 

本格的に動き出したのは 10月初旬、前年度の卒対ファイルを確認しながら進めま

した。 

6学年の先生方(磯先生、佐藤先生、渡部先生)と連絡帳や電話、時間を合わせてい

ただき PTA室にて直接話し合いをしました。 

あらかじめ卒対メンバーで先生への連絡事項を共有しておき解決していきまし

た。物価高騰の中、予算内でしっかり準備をする為にカタログだけではなくイン

ターネット検索を駆使して記念品や寄贈品等を選別し発注、手配をしました。 

家事育児やお仕事のお忙しい中、参加できる日を決め、LINE グループで共有して

進めていきました。 

先生方へ感謝する会へのご案内状をお渡しする「ご案内状お渡しの儀」を感謝す

る会担当の児童も含めて行いました。手探りで行う事も多々ありましたが、皆で

協力して準備していきました。 
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お や じ の 会 

感想・反省 

役員会出席（定例） 土曜日登校あいさつ隊（定例） 新一年生学校探検（4 月） 校庭側

溝清掃（5 月） 運動会サポート（6 月） 夏休みパトロール（8 月） ほねっこまつり（9 月） 

真冬の肝試し大会（12月） 

令和 6年度は、おやじの会が主催したイベントとして、新一年生学校探検（4月）

と、6年生限定の冬の肝試し（12月）を実施しました。また、「ほねっこまつり」

では、準備および当日のイベントにおいて中心となって活動し運営をサポートし

ました。イベント以外では、グランドの側溝掃除や土曜日の登校あいさつ運動を

実施し、子供たちの安全を確保するための活動ができたと考えています。来年度

においても、更に PTA 本部と連携し、子供たちの学校生活をサポートする活動を

行いたいと思います。 

学 年 委 員 

感想・反省 

ふるさと学習手伝い、セミナー参加、ベルマーク集計 

【1学年委員】 

活動自体は多くなく担当も決められていた為負担も少なかったです。 

ふるさと学習のお手伝いを通じて、凧揚げの歴史を直接名人からお話を伺えたりと、とて

も貴重な時間を過ごせました。 

初めてのことでしたが、他の学年委員の方と一緒でしたので、不安も、困ったこともなく、

無事に終わってよかったです。 

二月のベルマーク集計はこれからなので、どのような感じかは分かりませんが、楽しみな

がら活動したいと思ってます。 

セミナーは、Zoom だったため自由な場所で出られて良かったです。また、テーマもこれ

まで知らなかった社会課題について知れて、とても勉強になりました。 

【2学年委員】 

セミナーではオンラインで人権セミナーに出席させていただきました。初めての PTA 委

員でしたが、他の委員のみなさんのご協力もあり滞りなく務めることが出来ました。どうも

ありがとうございました。 

学年での「花の寄せ植え」は雨天変更になってしまい仕事の為、参加出来ませんでし

た。ベルマーク集計が来月の為、今のところ何の協力もできずです。今年度の学年委員

のメンバーは皆さんが自分の担当を忘れることなくしっかりやってくれたと思います。ま

た、連絡の際にもレスが早くとてもやりやすかったです。 

学年委員の仕事内容は担当にならないとわからないことがたくさんあると感じたので、

PTAアンケートのときにもっと公開した方が人が集まりやすいと思いました。 

【3学年委員】 

集まりなど多いと思っていたんですが、実際は集まりなども少なくセミナーもオンラインで

の参加だったので忙しい方でも参加しやすかったと思います。 

初めてのことで不安もありましたが皆さん協力してくれて、本当に助かりました。一年間あ

りがとうございました。 

【4学年委員】 

学年委員を二年間努めさせていただきました。この役割は無理のない範囲での活動内

容だったため、無事にやり遂げることが出来ました。関係者の皆様には感謝の気持ちで

いっぱいです。また、セミナーがリモートでの参加だったことで負担が軽減され、気軽に
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受講できた点も大変助かりました。ありがとうございました。 

【5学年委員】 

学年委員としてスタートした時点で役割分担され、本部役員さんのサポートを受

けて活動致しました。 

 ベルマークの集計をベルマーク担当委員と本部役員で行いました。 

感想としましては、ベルマークの番号を分けずに出している方が多く番号別に振

り分ける作業が大変でした。ベルマークを出す時に番号別に分けて出して貰える

と作業が大分､楽になると思います。 

 セミナーは、12月に zoomで配信された「気づいてほしいあなたのそばのヤング

ケアラーに」を視聴しました。ヤングケアラーの子供達を知るきっかけになりま

した。 

 ふるさと学習のサポートは担当の先生よりご連絡が入り、学年委員全員に声掛

けして参加できる方のみで行いました。 

 転入早々で役員参加となった私ですが、コロナ禍を経て現在の形になったのか

は分かりませんが、LINE ツールを活用することで連絡事項の伝達などストレスフ

リーで過ごすことができた様に思います。サポートしてくださった本部役員さん

と一緒に学年委員をやってくださったメンバーの皆さんに感謝しております。 

【6学年委員】 

6 年生は校外活動もあり、普段見られない姿を見ることができ、当日のみの手伝いでした

がとても貴重な経験をさせて頂きました。 

また、普段の生活はもちろん、校外活動や肝試しなど多くの方々のお力をお借りし、心

身共に大きく逞しく成長してきたのだと改めて感じました。 

一つ選考委員についてなのですが、本部の仕事をしたことがないのにお声掛けするの

は難しいと感じました。声を掛けられる側からも説得力がないと感じられるのではないで

しょうか？ 

お忙しい PTA の方々のお役に立ちたい気持ちはありますが、ご検討頂けたらと思いま

す。仕事の説明から諸連絡において PTA の方々には大変お世話になりました。子供た

ちの為、学校の為、ご尽力頂きありがとうございます。 

 

 


